

# Journées du Patrimoine de pays et des moulins

Publié le 26/06/2015 à 03:51, Mis à jour le 26/06/2015 à 07:51



Le forgeron.

La rédaction a publié par erreur en date du 26 juin un article «Saint-Pierre-d'Orival, témoin du Moyen Âge» pour annoncer une manifestation alors que celle-ci s'est déroulée les 20 et 21 juin et que nous relatons ci-après.

C'est la 4<sup>e</sup> année que l'association Patrimoine et Culture, sous l'impulsion de son président Christian Meyzonat et de ses membres bénévoles honorent les journées du Patrimoine de pays et des moulins en respectant le thème choisi au niveau national en 2015, «Le Moyen Âge encore présent».

Patrimoine et Culture a su persévérer pour imposer ces journées en un lieu éloigné de la commune qui mérite le détour, à savoir le site de Saint-Pierre-d'Orival et de son église romane dans son écrin de verdure. Cette année, ses efforts ont enfin été récompensés par un public venu beaucoup plus nombreux que les autres années à la rencontre des artisans présents, tous plus passionnés les uns que les autres.

Une mention toute particulière et remerciements à la Fédération compagnonnique d'Agen des métiers du bâtiment et ses trois jeunes représentants maçons, Stéphane, Damien et Morgane qui ont travaillé toute la journée à rebâtir un muret en partie démolé, et au tailleur de pierre Romain Steuffe qui a taillé sur place une pierre que les maçons ont positionnée.

Bel exemple de bénévolat d'une association qui fait découvrir la richesse du patrimoine local et va à la rencontre d'hommes et de femmes passionnés par leur métier. Qu'elle soit reconnue d'intérêt général, rien de plus normal !

